

Recomienda OCDE prudencia fiscal (El Reforma 26/05/10)

Recomienda OCDE prudencia fiscal (El Reforma 26/05/10) El informe señala que el vigor de las exportaciones es resultado del aumento de la producción industrial en EU. Foto: Archivo La organización dijo que la consolidación fiscal es necesaria si se toma en cuenta la caída de ingresos por petróleo. Ulises Díaz Ciudad de México (26 mayo 2010).- Para no frenar la recuperación económica de México, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) recomendó tener prudencia fiscal, especialmente con los ingresos petroleros. "La consolidación fiscal es necesaria para compensar la caída estructural en ingresos que habrá por una menor producción petrolera, tendencia que se registra desde 2005. Aunque Pemex pronostica que el flujo de ingreso será estable, aún es necesario cortar la dependencia que tiene el presupuesto de este tipo de ingreso", dice el "Panorama económico", emitido hoy por la institución. También, la OCDE señala que es necesario que el Gobierno cuide la tasa de inflación, ya que éste es un factor que impulsará la demanda interna y por lo tanto la recuperación. "Dado que la economía aún se mantiene floja y que hay una reestructuración fiscal, el Banco Central tiene suficiente espacio para mantener una tasa de inflación de 4.5 por ciento por un tiempo lo suficientemente prolongado que soporte la recuperación", dice el texto. Si estos detalles se atienden, la OCDE espera que México crezca en 2010 en 4.5 por ciento y en 2011 en 4 por ciento. El motor de la economía mexicana será el crecimiento de las exportaciones, que está pronosticado este año en un aumento de 15 por ciento, ya que la demanda interna aún está lenta. "La vigorosa recuperación en la actividad, que comenzó en el tercer trimestre de 2009, está proyectada para continuar en 2010 y 2011. Después de un fuerte rebote, el crecimiento en las exportaciones se normalizará, luego de que acabe el ciclo de resurtimiento de los inventarios", señala la OCDE. "Se espera que la demanda doméstica se recupere con cierto retraso, hasta que se recuperen las condiciones del mercado laboral", precisa. Para 2010, la institución proyecta que, respecto al año pasado, el crecimiento de la demanda interna será de 5 por ciento, ya que el consumo privado crecerá en 3 por ciento y el consumo gubernamental hará lo propio en 2.3 por ciento.